



EL DELEGADO DE MEDIO AMBIENTE ESTUDIA CON ECOLOGISTAS EN ACCIÓN LA REFORESTACIÓN DE LOS MÁRGENES DEL ARROYO ALCÁNTARA

El proyecto de reforestación de los márgenes del arroyo de Alcántara en su tramo final contempla entre otros aspectos la plantación de arboleda autóctona

El teniente alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, visitaba el pasado viernes 4 de enero las obras de encauzamiento del Arroyo Alcántara junto con miembros de Ecologistas en Acción.

La visita al tramo final de este arroyo sirvió para debatir y poner sobre la mesa distintos aspectos relacionados con el futuro proyecto de reforestación y recuperación de los márgenes de este arroyo.

El Consejo Rector de la Fundación Municipal de Medio Ambiente ha instado ya a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir para que reactive el expediente de este proyecto que tal y como explicó el delegado recoge entre otras actuaciones la plantación de diversas especies de arboleda autóctona que aún están por determinar, si bien en este grupo de flora autóctona cabría nombrar matorrales, retama, lentisco, pinos, o diversa arboleda propia de la ribera de los cauces como los álamos.

De la misma forma, en el transcurso de la visita también se planteó la posibilidad de implantar parcelas de huertos tradicionales, que serían administrados siguiendo el mismo sistema que rige los huertos del centro de Mayetería.

Para el delegado de Medio Ambiente se trata de un proyecto muy interesante y necesario ya que integra el encauzamiento del arroyo en el entorno natural por el que pasa, sobre todo en el tramo de la desembocadura, y favorece entre otras acciones ambientales, la creación en los márgenes del arroyo de un espacio verde que transcurriría junto con el arroyo por los nuevos suelos.

Este proyecto de reforestación de los márgenes del arroyo complementa a las obras de construcción del nuevo cauce de este arroyo, creado a través de un canal a cielo abierto de hormigón que cuenta en sus zonas laterales con una talud.

Cabe recordar que el proyecto del encauzamiento de este arroyo desde su desembocadura (a la altura de la Batería de Punta Candor) hasta el borde de los suelos contemplados en el PGOU, cuenta con un presupuesto de 7.814.032 euros.

Esta actuación, que supone una de los proyectos más emblemáticos de este equipo de Gobierno, tiene una gran importancia ya que da viabilidad al desarrollo del Plan General, puesto que por este encauzamiento pasarán no sólo las aguas de lluvia que puedan proceder de la Base y distintos afluentes que tiene la ciudad, sino también todas las aguas pluviales que procedan de los desarrollos de los nuevos suelos.

Rota, 11 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es